

Herzlichen Glückwunsch! AvM 19.2

- Am 31.01.2022 überreichte die Schulleitung Mama Bass ihr hervorragendes MSA-Zeugnis (Note 1,0). Die junge Frau, die vor zwei Jahren nach Deutschland kam und kein einziges Wort Deutsch sprach, hat die erste große Hürde geschafft.
- Auf dem von ihrer Klasse ausgerichteten Abschiedsfest (unter Corona-Sicherheitsauflagen) wie auch in ihren Schreiben an die Schulleitung, ihre Klassenlehrerin und ihre Fachlehrer konnte Mama mit ihrer Dankesrede beweisen, wie viele Schritte sie schon in ihrer neuen Heimat gemacht hat.
- Wir alle wünschen ihr viel Erfolg auf ihrem weiteren Lebens- und Berufsweg.





Liebe Mama, 

lass Dir auf die Schulter klopfen, das hast du
hervorragend hinbekommen!

Alles Liebe zum Schulabschluss!

„Durch Bildung verschönert der Mensch sein eigenes

Ich“ Konfuzius → chinesischer Philosoph Fr. Keti

Viel Erfolg Liebe Mama Fr. Manuela Wali

Alije Fr. Warnholz

Olga Aya

Olga

Hr. Dose

Mohammad

Afan

Atrim

Nazila

Sajad

Arian

Manu

Isak